



C'est jeudi le 27 mai que l'école de Pabos inaugurerait son jardin collectif hors cour d'école. Suite à l'initiative de Nadine Broom (enseignante de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> année), la première levée de terre s'est réalisée entourée de nombreux partenaires.

Ayant travaillé plusieurs mois sur ce projet, Mme Broom souhaite ainsi développer chez les jeunes l'importance de la saine alimentation et éduquer les futures générations à l'autonomie alimentaire. Le tout, dans le plus grand respect de l'environnement en produisant que des produits biologiques. La parcelle ayant été fertilisée au compost urbain par la Régie intermunicipale, il y a quelques années.

Dans un proche avenir, nous souhaitons lui donner une autre vocation et ainsi faire naître, chez les jeunes, le goût pour l'entrepreneuriat. Nous désirons aussi qu'il devienne un lieu communautaire et ainsi susciter un sentiment d'appartenance à la communauté. Les gens, qui désirent mettre la main à la pâte, sont les bienvenus et pourront même y prendre un moment de détente assis à notre table de pique-nique en profitant de la zénitude du lieu.

Notre désir était d'impliquer le plus de commerçants du secteur, donc nous avons sollicité Royal Rustik ainsi que les serres Les jardins Fleuris qui se sont occupés des semences et de faire la conception du plan concernant jardin.

Ce projet a vu le jour grâce à la générosité de M. Régis Soucy qui s'est fait un plaisir de nous octroyer une partie de ses terres et de labourer la parcelle qui sera utilisée pour le jardin.

Nous remercions chaleureusement nos partenaires qui ont permis la réalisation de ce projet : Le Collectif Action Jeunesse, la Ville de Chandler, Produire la santé ensemble, CISSS de la Gaspésie et la Régie intermunicipale et Réseau de développement social Chandler.

Photos



Enseignante madame Nadine Broom, M. Regis Soucy, madame Magalie Albert, directrice et les élèves de la classe de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> année



Louise Meunier (ville de Chandler), Magalie Albert, directrice de l'école Saint-Paul, Régis Soucy (propriétaire), Sandra Blanchette (Collectif jeunesse), Delphis Porlier (Produire la santé ensemble, Cathy Poirier (CISSS), Nadine Broom (enseignante), Sarah Tavernier Marie-Charlotte Duga (réseau développement social Chandler)



Magalie Albert, directrice de l'école Saint-Paul